



COMMUNE
DE
LAVIGNY

COMMUNICATIONS
OFFICIELLES
Septembre 2023



Inauguration « Bancs pour Mon village »

En juillet dernier, la Municipalité, par l'entremise de la Commission Agenda 21, vous informait de sa participation au projet « Solidarité locale » de la Fondation Leenaards, qui a reçu un accueil favorable, et dont le projet était l'installation de bancs en bois local sur le territoire communal.

Tous les bancs étant installés, la Commission Agenda 21 invite toute la population à leur inauguration qui aura lieu le

Dimanche 29 octobre 2023

A cette occasion, un rallye champêtre pédestre est organisé (des informations vous parviendront ultérieurement), les vélophiles et poussettes sont les bienvenus ! A 11h30, il est prévu une petite partie officielle, suivie d'un verre de l'amitié et d'une raclette.

La Municipalité et la Commission Agenda 21 espèrent vous voir nombreux pour re-« découvrir » votre village et ses alentours.



Connaissez-vous la Night Run ?

C'est une course pédestre, la plus grande du district, à but non lucratif et caritative. Elle s'engage en faveur de l'enfance et vient en aide chaque année à une association.

Cette année, les participant.e.s courent en faveur de l'Association SEVEN, dont le but est de valoriser et intégrer les personnes en situation de handicap mental dans le sport. La Municipalité a décidé de soutenir cette année cette manifestation, et par ce geste, offre aux cinq premiers habitant.e.s intéressé.e.s un dossard pour participer à cette course qui aura lieu le **Samedi 4 novembre 2023**.

Si vous êtes intéressé.e.s, merci de vous annoncer d'ici le 30 septembre 2023 auprès de l'administration communale :

administration@lavigny.ch ou 021 808 69 62

Les dossards seront remis aux premiers inscrit.e.s.

Pour tous détails sur la manifestation, rendez-vous sur : <https://nightrunmorges.ch>



Route Moulin Martinet - 3^{ème} étape

Des travaux ont débuté à la Route du Moulin Martinet sur le 3^{ème} tronçon. Il s'agit du changement d'une conduite d'eau, et par la même occasion, de profiter des fouilles pour installer les tubes du futur éclairage public intelligent. Des informations plus précises à ce sujet vous parviendront ultérieurement.

Dans un deuxième temps, et après avoir suivi la procédure ad hoc (examen préalable auprès du Canton, mise à l'enquête publique), le projet de réfection du 3^{ème} tronçon et de création d'un trottoir a obtenu toutes les autorisations et pourra débuter à la suite des travaux de la conduite d'eau.

Recaptage des Sources En Arney

En mai dernier, la Municipalité vous informait que le projet de Recaptage des Sources en Arney pour améliorer l'alimentation en eau du village était soumis à l'enquête publique. A cette époque, elle ne connaissait pas encore le résultat de la mise à l'enquête, ni la décision du Conseil Communal pour l'obtention d'un crédit pour effectuer les travaux.

Depuis lors, le projet n'a rencontré aucune opposition, et le Conseil communal a adopté le préavis N°2/2023 concernant la réfection des captages des sources en Arney. Toutes les autorisations et accords reçus, les travaux ont débuté à fin août 2023. Ce chantier implique la mise en décharge immédiate des anciens captages, et de ce fait, la Commune sollicite davantage son puits des Pomméries et doit acheter de l'eau à St-Livres. **Par conséquent, la Municipalité demande de ne pas gaspiller l'eau potable inutilement.**

Chantier Centre du village Réaménagement de la sortie de l'abri PC et réfection de la route du Vignoble

Dans le cadre du chantier du centre du village, outre l'épicerie du village qui prendra ses nouveaux quartiers au rez-de-chaussée du bâtiment B2, proposant un tea-room d'une



vingtaine de places tout en poursuivant ses prestations actuelles. Dans le bâtiment B1, l'Ensemble Hospitalier la Côte installera probablement un cabinet de médecins dans le bâtiment B1. La Municipalité attend la décision imminente du Conseil d'administration.

Ces nouvelles implantations impliquant un réaménagement de la sortie de l'abri PC et une réorientation des places de parc vers la Maison de Commune, une étude sur la réfection de la chaussée de la Route du Vignoble entre le Garage Grin et le carrefour de la Route d'Etoy est en cours. La Municipalité espère entreprendre ces travaux mi-octobre 2023. Ce tronçon sera fermé environ 2 jours pendant les vacances scolaires et, provoquera des modifications avec les transports publics.

FC Lavigny

Le FC Lavigny vit actuellement quelques turbulences internes et grâce au soutien des FC Chêne Aubonne et FC Etoy, des solutions provisoires ont été trouvées pour maintenir cette société locale.

Pour les aider à pérenniser le club, le FC Lavigny lance une vaste campagne de soutien pour leur permettre de ré-inscrire la saison prochaine une équipe en ligue amateurs. Pour ce faire, vous pouvez leur commander une/des fondues, (voire leur faire un don), à l'aide du QR code ci-dessous, ou par téléphone au 079 374 24 60. Il s'agit d'un mélange « Maison » de la Fromagerie Kämpf à Cottens, paquet de 400 gr au prix de CHF 16.-

Il est également à la recherche de nouveaux membres pour le comité pour donner un nouveau dynamisme au club. Merci pour votre soutien.



Lutte contre le frelon asiatique

Vous l'avez peut-être lu ou entendu dans les médias récemment : des frelons asiatiques (*vespa velutina*) sont arrivés en Suisse l'année

passée par les portes du Jura et de Genève. Cette espèce, une fois installée durablement, est capable d'exercer une forte pression sur les abeilles mellifères et les autres insectes locaux et pollinisateurs sauvages. Par cet effet de cascade, il y aura bien évidemment un impact sur l'agriculture et la flore par une diminution de la pollinisation.

Afin de lutter contre cette espèce, tout un réseau a été mis en place pour identifier les emplacements potentiels des nids, les localiser, puis les démonter et les détruire. Toutefois, pour le dépistage des individus et des nids de frelons asiatiques, la FVA (fédération des apiculteurs) a besoin de l'aide de la population. Aidez-les ! Vous trouverez toute information utile sur le site www.frelonasiatique.ch ou sur le site de la commune.



Fontaines

Certains d'entre vous se sont posé la question quant à l'assèchement de la fontaine vers la Maison de Commune.

Il est à savoir que sa source est partagée avec la fontaine de la Forge (devant la famille Grin) et que ce partage est compliqué lorsque le débit est faible.

En ce moment, le niveau de la nappe des Pomméries est bas et cela impacte directement le débit de la source. Il va sans dire que le manque de précipitations durant l'hiver dernier en est grandement la cause. Aussi, la Commune doit pomper dans la nappe, afin de pallier les travaux en cours aux sources en Arney, qui ne peuvent être provisoirement utilisées.

Elle devrait se remettre à couler quand la météo reviendra plus humide.



Calendriers des événements venir :

- 29 octobre 2023 : Inauguration des bancs et rallye pédestre champêtre